
“Il camminare presuppone che a ogni passo il mondo cambi 
 in qualche suo aspetto e pure che qualcosa cambi in noi” 
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Il secondo quadrimestre di carica presso il Consiglio dell’Ordine Regionale di cui faccio parte e nel 
quale ricopro la carica di Vicepresidente, è stato caratterizzato dalla continuazione del percorso 
impostato nei primi mesi e che, se da una parte ha permesso la prosecuzione e il consolidamento 
delle referenze assunte precedentemente e già avviate, dall’altra ha spalancato alla possibilità di 
esplorare contesti e impegni sia politici che tecnici nuovi e stimolanti. 
La parola, pertanto, che ha caratterizzato questo quadrimestre è stata “cammino”, il procedere 
incessante per un sentiero segnato, consapevole della possibilità di nuovi incontri, paesaggi 
sconosciuti ma anche terreni impervi, salite faticose e nuove opportunità.  Accanto ai compagni di 
cammino che avevano scelto di partire insieme per questa nuova avventura, le relazioni si sono 
arricchite di nuovi elementi: i diversi colleghi incontrati, alcuni iscritti che hanno arricchito il 
ventaglio di conoscenze e impegni raccontando e raccontandosi e portanto situazioni, riflessioni, 
spesso criticità da conoscere, trattare e presidiare.   
E’ stato necessario pertanto destreggiarsi tra la disponibilità alla partecipazione, al coinvolgimento 
in impegni istituzionali, all’apprendimento e adattamento ai diversi interlocutori e richieste 
pervenute, cercando di rispondere e operare nel contempo su contenuti e policy per consolidare la 
figura professionale dell’Assistente Sociale. 
Anche in questo quadrimestre di mandato, è  stato utile mettersi in gioco, con l’umiltà di chi vuole 
apprendere e affinare le proprie competenze nell’ambito della rappresentanza ma nel contempo 
portare stimoli e riflessioni in uno scambio e confronto continuo con gli altri membri del Consiglio 
e con le istituzioni incontrate.  
 

Cronologia degli interventi e partecipazioni ad attività istituzionali  
effettuate nel periodo di riferimento: 

• In questo periodo ho partecipato ai Consigli dell’Ordine  nelle seguenti date:                   
14 maggio, 8 luglio, 5 agosto e il Consiglio straordinario del l’11/06; 



• A questi si sono aggiunti diversi e talvolta urgenti Incontri dell’Ufficio di Presidenza,UDP, serali 
da remoto:  4 maggio, 9 maggio, 25 maggio, 30 maggio, 8 giugno, 13 giugno, 4 luglio, 26 luglio, 
1 agosto; 

 

• Il 03/05 ho partecipato alla riunione online per il progetto TUMIVEDI di Fnas;  

 

• Il 4/5 ho effettuato sopralluogo alla sala dell’Unione Industriali di Torino con la segretaria del 
Croas Piemonte e la Vicepresidente Nazionale del Cnoas dott.ssa Barbara Rosina, per 
l’organizzazione della Conferenza del 17 giugno a Torino “Lavoro e Dignità”; 

 

• Il 6/5 ho partecipato come referente per il  Croas al Webinar "PNRR: quali sfide per il futuro dei 
servizi sociosanitari?". 

 

• In data 9 maggio ho partecipato alla riunione della Commissione Comunicazione; 

 

• Il 10/05 Riunione dell’UDP con il CNOAS per l’ organizzazione dell’evento del 17 giugno “Lavoro 
e Dignità”; 

 

• Il 30/05 incontro online con alcune iscritte a seguito di una loro lettera inviata all’Ordine; 

 

• In data 7 giugno ho partecipato in qualità di referente per l’UDP all’incontro online con una 
laureanda e tutor Unito per avvio di un tirocinio presso il Croas; 

 

• In data 8 giugno incontro online con il Team Redazionale del Gruppo Interordini in Sanità; 

 

• Il 21 giugno ho partecipato all’incontro presso  la sede CROAS con l’Assessore Rosatelli del 
Comune di Torino ed alcuni consiglieri del Croas Piemonte; 

 



• Il 30 giugno, ho partecipato alla Prima riunione organizzativa per evento POF sul Genere, 
gender… con la micro èquipe di consiglieri che si occuperanno dell’organizzazione ; 

 

• In data 5 luglio ho avviato con un breve intervento e iniziale conduzione il webinar per il POF 
sulla “Riforma della giustizia minorile”; 

 

• Il 7 luglio ho partecipato all’incontro del Gruppo Interordini prof.li in sanità nei quali si è 
lavorato sulla stesura della scheda-intervista che verrà somministrata a tutti i professionisti dei 
vari Ordini professionali in sanità; 

 

• Il 27 luglio ho partecipato all’incontro con la nuova Tutor Unito che seguirà la studentessa che 
effettuerà il tirocinio magistrale presso l’Ordine del Piemonte insieme a due consigliere; 

 

• In data 8 agosto ho partecipato con altre due consigliere ad un incontro online per la stesura di 
alcune linee di contenuto da sottoporre al Cnoas in tema “salute e benessere”; 

 

• Il 9 agosto ho partecipato con altre due consigliere all’incontro con  gli uffici LGBTQ e Pari 
opportunità del Comune di Torino per l0’organizzazione dell’evento POF ul Gender previsto per 
il mese d settembre. 

 

• Il 30/08 con due consigliere referenti per l’ambito sanità, abbiamo lavorato su alcune risposte 
da fornire al Tavolo Benessere istituito presso il Cnoas e ad una prima stesura di una lettera da 
inviare in Regione per sottoporre la controversa situazione della categoria sul tema 
stabilizzazione in sanità post pandemia. 

 

 

15 settembre 2022 

             La Vicepresidente 

       A.S. Dott.ssa Monica Forno 

 



 

 


